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加美町立中学校統合準備委員会の会議結果概要報告書 

令和４年１１月３０日 

会 議 名  加美町立中学校統合準備委員会(第７回) 

開催日時  令和４年１１月３０日(水)  １９時００分～２０時４５分 

開催場所  宮崎公民館 

出 席 者 
 準備委員会委員１７名（５名欠席） 

鎌田教育長、教育総務課４名 

審議事項 

報告事項 

（１）各種専門部会の進捗状況について 

 

協議事項 

ワーキングにより 

（１）「学校のきまり」について 

（２）部活動について(陸上部の創設について) 

 

協議等の

概 要 

報告事項 

（１）各種専門部会の進捗状況について 

  各専門分会長が出席し説明 

 生徒指導部会の報告に対して 

 ・部活動について、在校生（現１・２年生）の転部を認めないのはどうし

てか。これまで入部したい部活がなかったため、現行の部活に所属して

いる生徒もいるのでは。 

  → 部会では、転部を認めれば、現行の部活の存続も危惧されるため、

転部を認めない方向で検討してきた。今後、生徒へのアンケートを実施

し参考にしたい。 

 

 ・体育着のデザインについて、現在、どのような検討を行っているのか。 

  → 事業者と両校長で検討している。長袖には校章を、Ｔシャツには、

漢字か英語で「鳴峰」のロゴを入れる予定 

 

協議事項（ワーキング） 

（１）学校のきまりについて 

 ・校訓が３つあるので，「創造」についてもあるとよい。 

 ・小学生から進学した場合，細かな点について迷わないか。 

 ・生徒たちが考えることについてはよいことである。 

 ・「心得」以外に学校生活についての細則のようなものはあるのか。 

 

（２）部活について(陸上部の創設について) 

 ・新設するにあたり，部活動等の選択の幅が広がることも利点であったは

ずで，両校にない部活動に入部を考えている子どももいると思うので、

そのため，転部を認めるべきだと思う。 

 ・中学生についても部活動についてもアンケートを取り，子どもの声を聞

いてほしい。 

 ・陸上部については，創部について何も障害がないと考える。 

 ・生徒数の減少が見込まれる中，他の部への影響もあるので，創部すべき

ではない。 



審議結果 
継続 

会議資料 

会議次第 

各部会の進捗状況報告書 

 

 


